

Jahresbericht 2018 Abteilung Tennis Jugendwartin

Dieser Winter begann mit dem Training von 33 Kindern in der Fintauschule, davon sieben Kinder aus Helvesiek und Stemmen.

Auch im Freedom Scheeßel wurde trainiert. 14 Kinder nahmen dieses Angebot in Anspruch.

Trainiert wurden sie von unserem Vereinstrainer, Jörg Barautzki, mit Unterstützung von Philipp Barautzki, Michaela Ehlbeck, Lennart Worthmann, Michael Worthmann sowie Sebastian Raddy.

Auch das Grundschultennis wird weiterhin immer montags von 14:00-15:00 Uhr durch Manuela Krzikalla betreut.

Mit 43 Kindern starteten wir in die Sommersaison.

Folgende Mannschaften nahmen an den Punktspielen teil:

Juniorinnen A und Junioren A
Juniorinnen B und Junioren B
Juniorinnen C und Junioren C sowie
eine Midcourt Mannschaft.

Unser 1. Tenniscamp fand auf unserer Anlage vom 11.07.-13.07. statt.

Unter Anleitung von Alexander und Nico Hameister sowie Jörg Barautzki trainierten die Kinder fünf Stunden täglich.

Ein großes Dankeschön an unseren Sponsor Fahrschule Rogge/Steinke.

Es hat allen viel Spaß gemacht und wir werden es im nächsten Jahr wiederholen.

Das Kinderferienprogramm starteten wir am 06.08.2018 von 14:00-17:00.

13 Kinder waren mit viel Spaß dabei.

Am 22.09.2018 nahm Hannah Müller am Bothel Cup Teil.

Auch in der Wintersaison 2018/19 trainieren 16 Kinder im Freedom Scheeßel und 28 Kinder, davon 7 Helvesieker und Stemmer, in der Fintauschule.

Ein großes Dankeschön an alle die mich so tatkräftig unterstützten, denn ohne Hilfe geht es nicht.

Manuela Krzikalla
Jugendwartin

